

La Provence



Projection de film

Lundi 20 novembre 2017

Article sur La Provence

Succès pour les « Mémoires de Carrî »



20 Novembre

2017

La Provence

Le feu d'artifice du FC Côte Bleue

FC CÔTE BLEUE 8 - AC ARLES 1

Stade Michel Hidalgo. Mi-temps : 4-0.

Arbitre : M. Julien assisté de MM Mazouni et Moudery.

Buts - FC Côte Bleue : Nehari (5 et 45+3), Ouafdel (30), Amara (37), Mze (55, 76 et 77), Issimaila (81 sur pen.). - **AC Arles :** Sené (67).

Avertissements - Côte Bleue : Mze (65) - **Arles :** Najih (33), Viveros (39).

FC Côte Bleue : Boukit - Ouafdel puis Baradjji (46), Mchinda, Issimaila, Obega - Abou Deraa (cap.), Amara, Mze - Ayada puis Bouzine (51), Boinaheri puis Noleo (63), Nehari.

Entraîneur : Momo Sadani.

AC Arles : Beneito - Maama puis Pauner (53), Rodriguez, Viveros puis M. Merhouni (80), Najih (cap.) - Khannos, Daoud, Sené, - Daoud puis Zhridane (75), N. Merhouni, Luc.

Entraîneur : Adel Chedli.

Le FC Côte Bleue a dynamité l'AC Arles hier après-midi au terme d'une rencontre à sens unique. Les locaux avaient posé les premières banderilles en mettant très vite en danger Beneito, obligé de plonger dans les pieds de Boinaheri (3). Mais deux minutes après, Nehari ouvrait le

score de près au terme d'une belle action collective.

Un premier but qui allait être suivi de beaucoup d'autres. Après deux tentatives infructueuses (13 et 14), Abou Deraa et ses coéquipiers trouvaient encore l'ouverture à la demi-heure de jeu par Ouafdel, monté à l'at-

taque, qui décochait un joli tir en coin, presque à la limite de la surface côté droit, qui trompait Beneito.

2-0 pour Côte Bleue qui jouait vite et bien, faisant courir ballon et adversaires et ajoutait un 3^e but à la 37^e sur une belle frappe d'Amara, semblable à celle de Ouafdel. La note commençait à être salée pour des Arlésiens timorés et qui ne s'approchaient que très rarement de la surface du FCCB. Et, dans le temps additionnel, les joueurs de Momo Sadani corsaient l'addition sur un superbe une-deux Boinaheri-Nehari, parti des 35 mètres, qui permettait au second nommé de venir battre de près Beneito (4-0). Après le repos, les Acéistes sem-

blaient revenir avec de meilleures intentions sur le plan offensif mais c'est encore Côte Bleue qui marquait sur un contre rondement mené : superbe ouverture d'Amara sur la droite pour Bouzine, lequel servait tranquillement Mze dont la reprise faisait mouche (5-0, 55').

L'ACA parvenait toutefois à réduire le score sur une reprise de près de Sené, à la suite d'un corner concédé par Boukit qui avait sauvé sa cage de justesse (5-1, 67'). Mais le festival de buts continuait pour Côte Bleue qui marquait encore trois nouveaux buts ! Un beau cadeau pour leur président, Christophe Celdran, qui va quitter ses fonctions.

Francis MARTINEZ

Victoire du Football Club Côte bBeue

Lundi 20 novembre 2017

Article sur La Provence

FC Côte Bleue 8 - AC Arles 1



20 Novembre
2017

La Provence

Celdran : "Je resterai supporter du FC Côte Bleue"

FOOTBALL - RÉGIONAL 1 Engagé en politique, le président quitte son poste

L'équipe de la Côte Bleue n'a laissé aucune chance à l'AC Arles, pulvérisé 8-1 à Sausset-les-Pins dimanche en championnat. De quoi ravir le président Christophe Celdran qui a décidé de démissionner, un an et demi après son entrée en fonction, et pour qui c'était le dernier match en cette qualité.

■ Pourquoi cette démission ?
"J'ai été élu dimanche sur la liste présentée par Bruno Chaix. Ce n'était pas évident car nous n'étions pas favoris. J'ai accepté de figurer sur une liste apolitique, en mettant mon expérience professionnelle au service de mon village afin de lui rendre tout ce qu'il m'a donné. Le challenge était le suivant : soit nous étions élus et je ne pouvais alors me résoudre à voter par exemple des subventions pour un club que je prési-

■ Juge et partie en quelque sorte.
"Enacement. Soit nous étions battus et il n'était plus question alors de rester président d'une association sportive qui risquait de pâtir de mon engagement en politique, d'une chasse aux sorcières en quelque sorte. Dans les deux cas de toute façon, le plus sage était de me retirer afin de ne pas pénaliser mon club de cœur."

■ Vous avez été président du FCCB au printemps 2016 mais votre engagement ne remonte-t-il pas à beaucoup plus loin, ce qui explique justement votre souhait de ne pas le mettre en péril ?
"J'ai effectivement créé le FC Côte Bleue en 1997 qui est l'émulation du SO Sausset et de Carry Sports qui était présidé par Lucien Jaselme. Le club



Élu dimanche sur la liste de Bruno Chaix à Sausset-les-Pins, Christophe Celdran a choisi de démissionner de son poste de président.

PHOTO C.J.

saussetois était en grande difficulté à l'époque et la fusion de ces deux clubs a permis la création d'une nouvelle entité qui perdure aujourd'hui."

■ Après plus de 20 années d'existence, le FCCB est-il en mesure de voir plus haut comme vous le souhaitez à votre arrivée ?

"Plus que jamais ! Le rencontre de dimanche montre que nous sommes sur la bonne voie. Au-delà du résultat, c'est la qualité de la prestation du groupe qui retient l'attention. Les gars ont livré un très bon match et ce n'est pas le fruit du hasard si l'équipe a inscrit 8 buts, même s'il faut bien entendu relativiser la portée de la performance

compte tenu de la valeur de l'adversaire. Il faudra voir par la suite ce que vaut cette formation arlésienne mais les huit buts il faut les mettre ! Et je n'oublie pas les autres occasions qui auraient pu nous permettre d'en inscrire d'autres."

■ La N3 est en ligne de mire...

"Le FCCB est deuxième derrière Istres, le grand favori, qui viendra chez nous le dernier dimanche avant la trêve pour ce qui promet d'être un beau match au sommet si nous conservons ce fauteuil de dauphin. Une place qui nous conviendrait parfaitement puisque les deux premiers accèdent en National 3. Cela reste l'ambition du FC Côte Bleue

dont les équipes de jeunes jouent aussi, pour la plupart, les premiers rôles dans leur championnat respectif. C'est également une belle satisfaction pour le club qui, depuis l'origine, met tout en œuvre pour faciliter l'écllosion des jeunes footballeurs de la Côte Bleue."

■ Vous tournez donc la page définitivement ?

"Pas complètement car j'ai toujours suivi de près l'actualité du FCCB malgré mes activités professionnelles (il est PDG du groupe Max Home) ; j'en demeure un fervent supporter mais aussi un soutien actif car je reste un sponsor du club."

Propos recueillis par Francis MARTINEZ

Interview de Celdran

Mardi 21 novembre 2017

Article sur La Provence

Football Club Côte Bleue



21 Novembre
2017



ÉCHAPPEE BELLE

CALANQUE DES EAUX SALÉES
Quitter la plage par les escaliers rochers qui mènent à gauche du village, longer la voie ferrée. Au croisement suivant, tout droit la chapelle Notre-Dame du Rouet, à droite le GR continue vers la calanque du Rouet. Traverser la plage des Tamaris, prendre à droite la route qui descend sur le port, à 150 m monter l'escalier du port et longer sur la gauche la rue Bleue (D5) sur 300 m. Quitter la route, le sentier s'enfonce derrière les villas de gauche, pour redécouvrir l'alignement des Mairies. Au croisement suivant prendre tout droit l'allée de Saint-Jeanne jusqu'à la calanque du Cap-Roussel.

CALANQUE DU CAP ROUSSET
Continuer sur le GR qui suit l'avenue Gérard Mourou, prendre à gauche un petit bout de la D5 et à gauche la rue Jérôme Chappuis. Sur le port de Carry. Continuer par le quai de Malesville (à gauche) du sentier du Harard jusqu'à la rue Plan de suze. Suivre la sentier de bord de mer jusqu'à la calanque de la Tuilière. Le parcours est jalonné de planches descriptives sur le milieu naturel.

CALANQUE DE LA TUILIÈRE
La calanque de la Tuilière recueille un maximum de déchets de proximité ce qui forme sur la plage des bancs entiers de cette poubelle qui protège le littoral. Continuer par le bord de mer jusqu'à la plage des Baumettes, traverser la plage, continuer sur la D5 jusqu'à la route "promenade de la Corniche". Passer devant les nombreuses plages de Sausset-les-Pins. Le trajet le plus court vers la gare de Sausset : avant le port prendre à droite le boulevard Armand Audibert puis le boulevard Charles Roux. La gare se trouve en haut à gauche. Sinon par le village 05 min supplémentaires, continuer sur les quais du port, avant la passerelle en bois, prendre à droite. Passer devant l'Office de tourisme, remonter au milieu la traverse des Pêcheurs puis continuer tout droit sur l'avenue de la Gare. Passer devant la Mairie où la salle des Arts et de la Culture, un peu plus haut se trouve la gare.

POINT DE VUE ROUVEAU
De ce magnifique belvédère, la randonnée longe le bord de mer par la route dite "promenade de la Corniche". Passer devant les nombreuses plages de Sausset-les-Pins. Le trajet le plus court vers la gare de Sausset : avant le port prendre à droite le boulevard Armand Audibert puis le boulevard Charles Roux. La gare se trouve en haut à gauche. Sinon par le village 05 min supplémentaires, continuer sur les quais du port, avant la passerelle en bois, prendre à droite. Passer devant l'Office de tourisme, remonter au milieu la traverse des Pêcheurs puis continuer tout droit sur l'avenue de la Gare. Passer devant la Mairie où la salle des Arts et de la Culture, un peu plus haut se trouve la gare.

UN NOUVEAU "SENTIER DE LA CÔTE BLEUE"
Un projet de sentier de randonnée dit "Sentier de la Côte bleue" verra le jour au printemps 2018. D'environ 70 kilomètres, il traversera les communes de Martigues, Sausset-les-Pins, Carry-le-Rouet et Ensues-les-Redonne. L'itinéraire sera complété par des boucles de promenades destinées à mettre en valeur les atouts du territoire (les plages et les activités nautiques), le patrimoine du littoral (le Parc marin de la Côte bleue, le sentier botanique) accessibles à tous les types de marcheurs. Provence Tourisme accompagne l'Office du Tourisme de Carry-le-Rouet dans ce projet lancé le 14 octobre dernier, avec le soutien du Département.

#DÉCOUVERTES

BALADE MARINE SUR LA CÔTE BLEUE

Un très bel itinéraire côtier qui alterne calanques et plages, bastides, chemin ferroviaire et chemin des douaniers... Dans le Parc marin de la Côte bleue, il traverse la réserve marine de Carry-le-Rouet et offre des points de vue exceptionnels sur la rade de Marseille, la Bonne Mère, l'archipel du Frioul, l'île Maïre... De la Redonne à Sausset-les-Pins, les calanques, facilement accessibles, sont orientées plein sud. Et certains panoramas, comme depuis la pointe de Rouveau... sont à couper le souffle.

INFOS PRATIQUES

Ce circuit peut être modifié à souhait car les départs peuvent se faire depuis les 3 gares : Sausset-les-Pins, Carry-le-Rouet et Ensues-les-Redonne.

Longueur : 10 kilomètres
Durée : 1/2 journée
Dénivelé : 180 mètres

Retrouvez toutes les informations pratiques et de nombreux autres itinéraires de balades sur www.myprovence.fr

GARE FERROVIAIRE DE LA REDONNE
Départ de la gare ferroviaire de la Redonne, prenez à droite la route bleue rouge qui passe sous l'impressionnant viaduc. Avant d'arriver sur le port, prendre le chemin de Pétaurus sur la droite, vous êtes sur le sentier des douaniers (PR : jaune). Juste avant le tunnel, prendre à gauche (GR : rouge et blanc) les escaliers et gravir dans la pente l'ancien chemin de la Redonne avec un joli panorama sur les calanques et la rade de Marseille mais aussi sur la "mactague" de Cigzac. Suivre le balisage jusqu'à la calanque des Eaux Salées en passant par le chemin de la calanque des Puits.

#01 Le magazine du Département des Bouches-du-Rhône | 45

#41 Le magazine du Département des Bouches-du-Rhône | 61

Echappées belles à Carry-le-Rouet

Mercredi 22 novembre 2017

Article sur Accents de Provence

Carry, Perle de la Côte Bleue



22 Novembre

2017

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Soirée arménienne.** Le cinéma Fernandel propose une soirée arménienne samedi 25 novembre à 19h30.
→ Renseignements au 04 42 44 9359.

● **Mon bonheur sous le sapin.** Le Rotary Club propose une vente de sapins de Noël sur deux jours samedi 25 et dimanche 26 novembre, espace Fernandel. Les sapins sont décorés et dotés de lots. Horaires: samedi de 10h à 12h30 et 14h30 à 17h30, dimanche de 10h à 12h30 et de 14h30 à 16h (vente aux enchères à 16h).
→ Renseignements au 06 74 28 92 90.

● **Violoncelle et orgue.** Les Amis de l'orgue de Carry propose un concert "violoncelle et orgue" dimanche à 17h, à l'église. Libre participation.
→ Renseignements au 04 42 44 64 01.

Soirée, Rotary Club et Amis de l'orgue

Jeudi 23 novembre 2017

Article sur La Provence

Annonce des évènements



23 Novembre
2017

La Provence

Claude Pierre expose à la Bergerie



L'an dernier Loïc Olivier et Frédéric Peltot n'avaient pas hésité à prêter à l'artiste les murs de leur magasin martégal. /PHOTO M.C.

On ne présente plus Claude Pierre membre active du Photo Club Antoine Santoru à Port-de-Bouc. Cette photographe de talent également grande amatrice de l'art sous toutes ses formes, n'en est pas à sa première exposition hors de sa ville. Martigues, Aiguères, ont accueilli ses photographies ainsi que de nombreuses autres villes pour des concours régionaux, nationaux et même internationaux pour lesquels elle a souvent été récompensée, comme en octobre dernier à Tulle.

Cette fois l'artiste Port-de-Boucaine est à l'initiative d'une exposition photo intitulée "Entres-Vues". Elle sera accueillie à Carry le Rouet salle de la bergerie sur la route bleue du 23 au 29 novembre. C'est pour elle l'occasion d'une rétrospective d'un voyage en Corée du Sud et de sa rencontre avec les

"Haenyeos" femmes de la mer. Eliane Pichedat du Photo Club de Martigues, proposera de partager son passage du col de Roncevaux sur la route de Compostelle.

Yvette Mateo-Vignaud du Photo Club de St Mitre, donnera à voir et à sentir un bel été dans la douceur des côtes Basques.

Bernard Borme également membre du Photo Club de St Mitre, offrira les regards des enfants de Manille.

Le vernissage de l'exposition ouvert à tous se déroulera le dimanche 26 novembre de 10h à 11h et de 15h à 18h.

Des "Entres-Vues" qui devraient faire le bonheur des amoureux de belles images.

Les horaires de l'exposition : Jeudi 23, lundi 27, mardi 28, de 15h à 18h. Vendredi 24, samedi 25, de 10h à 12h et de 15h à 18h, dimanche 26 de 10h à 11h et de 15h à 18h.

Exposition à la bergerie

Jeudi 23 novembre 2017

Article sur La Provence

Annnonce de l'évènement



23 Novembre
2017

La Provence

FOOTBALL RÉGIONAL 1

Confirmation attendue pour le FC Côte Bleue

À 18H, COMPLEXE SPORTIF L. ESTAGNOL À LA CRAU

7^e journée.

US Carqueiranne/Crau (11) - FC Côte Bleue (2)

Arbitre : M. Naghmouchi assisté de MM Vargas et El Kandouly.

FC Côte Bleue : Boukit, Obega, Issimaila, Ouafdel, Mchinda, Abou Deraa, Amara, Mze, Amoros, Bencharif, Boinaheri, Ayada, Nehari, Bencharif.

Entraîneur : Momo Sadani.

Le FC Côte Bleue a réalisé une performance exceptionnelle la semaine dernière en pulvérisant 8-1 l'AC Arles, confirmant ainsi sa bonne forme actuelle.

Avant d'aller à Carqueiranne-La Crau, cet après-midi, il a consolidé sa place en haut du tableau, en 2^e position, ex aequo avec Marignane-Gignac (tous deux 11 points), à trois longueurs du leader istréen (qui viendra à Sausset pour le dernier match avant la trêve).

Évidemment, compte tenu de ce bon début de saison, les joueurs de Momo Sadani vont être attendus à commencer par

une formation varoise pas au mieux à l'heure actuelle (11). "Elle vient de perdre trois matches consécutivement et n'en sera que plus dangereuse chez elle où elle voudra renouer avec le succès, souligne lyad Issimaila, le solide défenseur du FCCB, auteur du dernier but de son équipe (sur penalty) contre Arles. Il faudra donc se montrer particulièrement vigilant."

Le FC Côte Bleue effectue pour l'heure un bien meilleur début de championnat que la saison dernière alors qu'il était parmi les favoris pour l'accession. Pour autant, Issimaila reste lucide car la saison est encore longue et, surtout, pré-

cise-t-il "parce que nous n'avons pas encore affronté les meilleures formations (hormis Marignane-Gignac qui avait d'ailleurs gagné 2-0 à Sausset lors de la 2^e journée, seule défaite du FCCB). Nous y verrons plus clair à la trêve lorsque nous aurons rencontré notamment le leader istréen."

On ne change pas une équipe qui gagne

Pour ce déplacement dans le Var, comme on ne change pas une équipe qui gagne, Momo Sadani alignera pratiquement le même groupe qui a joué contre Arles, à une exception près, avec le retour de l'attaquant Bencharif (à la place de Noleo), l'une des recrues phares de la saison.

Sur sa lancée, le FCCB paraît en mesure de ramener au moins les deux points du match nul

Francis MARTINEZ

Football Club Côte Bleue

Samedi 25 novembre 2017

Article sur La Provence

Match attendu contre Carqueiranne-La Crau



25 Novembre

2017

La Provence

Le calendrier 2018 des sapeurs-pompiers

Les sapeurs pompiers de la caserne Côte Bleue Est (Carry, Ensues et Le Roue) se présentent depuis quelques jours à vos portes afin de vous proposer leur nouveau calendrier. Celui-ci comporte de nombreuses photographies de véhicules de sapeurs pompiers et d'interventions lors d'incendies, la vie à la caserne, et des informations utiles. Ainsi, vous pourrez apporter votre contribution à leurs actions et leur vie à la caserne.

"Les dons récoltés par la vente de nos calendriers permettront notamment de financer les assurances individuelles obligatoires des pompiers et d'améliorer notre quotidien: Amicale des sapeurs-pompiers, la Sainte Barbe, l'arbre de Noël, soutenir nos pupilles, mais aussi les nais-

sances, mariages de nos pompiers et diverses manifestations sportives et culturelles auxquelles nos sapeurs participent... sans oublier l'organisation du tournoi en hommage à notre adjudant Robert Autès qui est organisé avant le début de l'été, ajoutent le président de l'Amicale Cédric Sabatino et son bureau. L'Amicale a pour mission principale de garantir une protection sociale à nos pompiers en cas d'accident mais aussi de resserrer les liens d'amitié et de solidarité entre pompiers et familles". Et de remercier déjà le public, les communes et les commerçants.

Les sapeurs sont au nombre de cent (dont cinq professionnels et Cathy la secrétaire), sous les ordres du lieutenant Stéphane Rodière.



La vente concerne les communes de Carry, Ensues et Le Roue

Vente de calendriers

Samedi 25 novembre 2017

Article sur La Provence

Etrennes des Sapeurs-pompiers



25 Novembre
2017

La Provence

Les 30 ans du port fêtés en images

À l'Espace Fernandel, l'association Carry Voile a fêté les 30 ans de la construction du port de Carry avec la projection d'images réalisées à l'époque. Ce film de 55 minutes en super 8 sonore avait été tourné par Patrick Laneyrie en 1985. Une copie sur DVD réalisée par Pierre Sabdès a permis une projection sur grand écran.

Des témoins de cette aventure étaient présents à cette soirée, en particulier M. Doucet, qui fut président de l'Aproscar, association de défense du littoral Carryen qui a su éviter la construction d'un grand port privé ayant une emprise complète sur toute la calanque de Carry.

Alain Finiel, secrétaire de l'association, assistait également à la séance. Jean Roman, responsable technique de la société Astech, constructeur du port est venu donner des détails sur le solide ouvrage réalisé. Il faut en effet noter que depuis 30 ans, les tempêtes n'ont jamais causé le moindre dommage sur les embarcations mais aussi les digues, aucun rocher n'ayant bougé, ce qui prouve la qualité de la réalisation. À noter le témoignage émouvant d'Aimé Fine, ancien propriétaire du magasin Zef Marine (qui depuis n'existe plus).



Le port a été construit il y a 30 ans et n'a souffert, depuis, d'aucun dégât.

/PHOTO DR

Dans l'assistance, Bernard Lubin président de l'Association des usagers du port, Claude Viatlante et Jean-Paul Vernet, président du Sauvetage en mer de la Côte Bleue ont également pris part à cette soirée. L'assistance a également pu entendre un enregistrement de l'ancien maire, Roger Montagnac, qui par son dynamisme a permis la réalisation de cet ouvrage que réclamaient les Carryens et les commerçants

de la commune depuis une génération.

Après la projection de ce film des questions et commentaires ont permis aux acteurs de l'époque de partager leurs expériences, impressions et aux autres de découvrir le Carry d'antan et les changements réalisés depuis ces années.

carry.voile@sfr.fr/tel : 06 63 35 31 27
www.carryvoile.fr

Le port fête ses 30 ans

Dimanche 26 novembre 2017

Article sur La Provence

Projection de films et photos



26 Novembre
2017

La Provence

Des sapins aux enchères

Le Rotary Club Carry Côte bleue organise son exposition-vente aux enchères publiques de sapins de Noël et de ses lots intitulée "Leur bonheur sous le sapin", salle de l'espace Fernandel, aujourd'hui. Après le succès du salon autour du chocolat, en début de mois, cette nouvelle manifestation, initiée par Jean-Michel Abellon sera très certainement une réussite. Les

d'hui encore, le public peut découvrir cette très belle exposition, tous les potentiels acheteurs auront la possibilité de repérer des lots attractifs dès 16 heures. Les visiteurs seront également sensibilisés aux actions des membres du Rotary Carry Côte bleue, dans une ambiance des plus chaleureuses et familiales. La vente aux enchères sera certainement très réussie.

pli cette mission au mieux. "Leur bonheur sous le sapin" est la manifestation annuelle la plus importante du Rotary Club Carry Côte bleue, en termes de récolte de fonds. Le fruit de cette manifestation, fera partie comme chaque année, du budget de réversions du club à des associations caritatives, humanitaires et de proximité et internationales.

Vente de sapins

Dimanche 26 novembre 2017

Article sur La Provence

Rotary Club Côte Bleue



26 Novembre
2017